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Объектом исследования выступает комплекс маркетинговых коммуникаций  турпредприятия  ЧТУП «АСФО-ТРЕВЕЛ».  
Предметом исследования маркетинговая стратегия туристического предприятия. 

Цель работы – выработать предложения по совершенствованию маркетинговых коммуникаций ЧТУП «АСФО-ТРЕВЕЛ».   
В рамках данной цели поставлены следующие задачи: 
· изучить теоретические основы маркетинговых коммуникаций;
· рассмотреть специфику и комплексный характер  туристического маркетинга;
· провести анализ  маркетинговой деятельности туроператора «АСФО-ТРЕВЕЛ»; 
· разработать рекомендации по совершенствованию маркетинговых коммуникаций ЧТУП «АСФО-ТРЕВЕЛ».
Методы исследования: метод сравнения, анализа, балансовый метод, способ цепных подстановок, графический метод.

Исследования и разработки: дано теоретическое обоснование маркетинговой стратегии предприятия; проанализирована хозяйственную деятельность ЧТУП «АСФО - ТРЕВЕЛ» и маркетинговую деятельность на рынке; разработаны рекомендации по совершенствованию маркетинговой деятельности предприятия.

Элементом новизны в работе    является оценка эффективности установки информационно-аналитического комплекса, в который входят программы Marketing Analytic, Marketing GEO и Marketing Expert, поддерживающие широкий обмен данными между собой, а также с учетной системой предприятия. 
Технико-экономическая, социальная и экономическая значимость: заключается в том, что основные выводы и разработки могут быть использованы как для повышения эффективности  маркетинговой деятельности ЧТУП «АСФО-ТРЕВЕЛ», так и других предприятий Республики Беларусь.
Автор работы подтверждает, что приведенный в ней расчетно-аналитический материал правильно и объективно отражает состояние исследуемого процесса, а все заимствованные из литературных и других источников методологические и методические положения и концепции сопровождаются ссылками на их авторов.
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Object of research the complex of marketing communications of the tourist's enterprise ChTUP "ASFO – the TRAVEL" acts.
 Subject of research marketing strategy of the tourist enterprise. 

The purpose of work is to develop suggestions for improvement of marketing communications of ChTUP "ASFO – the TRAVEL".   

Within this purpose the following tasks are set: 

· to study theoretical bases of marketing communications;

· to consider specifics and complex nature of tourist marketing;

· to carry out the analysis of marketing activity of tour operator "ASFO – the TRAVEL"; 

- to develop recommendations about improvement of marketing communications of ChTUP "ASFO – the TRAVEL".

The methods applied in the analysis: method of comparison, analysis, balance method, way of chain substitutions, graphic method.

Researches: theoretical justification of marketing strategy of the enterprise is given; it is analysed economic activity of ChTUP "ASFO — the TRAVEL" and marketing activity in the market; recommendations about improvement of marketing activity of the enterprise are developed.

Novelty aspect in work is the assessment of efficiency of installation of an information and analytical complex which includes the Marketing Analytic, Marketing GEO and Marketing Expert programs supporting broad data exchange among themselves and also with registration system of the enterprise. 

Technical and economic, social and economic importance: is that the main conclusions and development can be used as for increase of efficiency of marketing activity of ChTUP "ASFO – the TRAVEL", and other enterprises of Republic of Belarus.

The author of work confirms that the settlement and analytical material given in it correctly and objectively reflects a condition of the studied process, and all methodological and methodical provisions and concepts borrowed from literary and other sources are followed by links to their authors.
